

Acción Católica

SEMANARIO PARROQUIAL

AÑO XIX - NUM. 450.1 - GRANOLLERS, 2 AGOSTO DE 1959

CRISTO SALVADOR

Todos los domingos del año son para el cristiano la conmemoración de la Resurrección del Señor. También la Misa de cada día representa y conmemora el Misterio Pascual: Cada día tiene en la Misa una pequeña Pascua y cada semana reserva un día para repetir de nuevo los misterios cristianos de la redención, los misterios pascuales.

Cristo Nuestro Señor es por tanto el centro de la liturgia dominical, el centro de toda liturgia, en cuanto de nuevo ofrece el sacrificio de perfecta alabanza a Dios Padre, en el cual somos todos reconciliados. Por Cristo y con Cristo somos nosotros capaces de dar esta gloria al Padre. La liturgia de Cristo prosigue a través de los tiempos para que — incorporados a El — la hagamos nuestra, realicemos nuestra Liturgia cristiana.

San Pablo en la Epístola de esta dominica XI después de Pentecostés habla a los cristianos de Corinto de aquel Cristo que ya conocen, de aquel Evangelio que ya les predicó. La persona de Cristo es tan real, tan viva, para Pablo que no puede menos que recordarles aquello que sin duda ya sabrían por su predicación, pero que no puede callar en su carta escrita. Y es que Cristo es todo para el cristiano. Habla de Cristo Salvador. Esta era la gran verdad que latía y consumía el corazón de Pablo de Tarso.

« Os enseñé en primer lugar lo que

yo recibí: que Cristo murió por nuestros pecados según las Escrituras, y que fue sepultado, y que resucitó al tercer día... » Y les habla de las apariciones a Pedro, a los apóstoles y a él mismo, a pesar de que había perseguido a la Iglesia.

Es el Cristo que muere y el Cristo que resucita a quien Pablo predica. Es el Cristo real que murió y vive. Es el misterio pascual, de salvación, al cual hay que conformarse para que todo cristiano muera y resucite con Cristo. Es el Cristo que nos salva.

Es el gran mensaje de Pablo, de los apóstoles, de la misma Iglesia. La presentación de los misterios de la vida de Cristo no son sólo verdades, son vida. El cristiano sabe que en la resurrección de Cristo resucitó también él a una vida nueva, a una vida de miembro de Cristo. Si antes fue tiniebla ahora es luz, si antes fue dado a lo carnal ahora vivirá como hombre espiritual. Es la gran realidad del bautismo la que hay que actualizar continuamente en toda la vida del cristiano.

El Evangelio en la línea de la Epístola presenta también a Cristo nuestro Señor curando junto al mar de Galilea a un pobre sordomudo. La narración de Marcos es en su sencillez de una belleza extraordinaria, deberíamos gustarla suavemente, dejando que creciera en nosotros esta figura de Cristo Salvador dibujada por el Apóstol.

La Medalla del Trabajo a don Luis Vallmitjana

El Excmo. Sr. Ministro del Trabajo, D. Fermín Sanz Orrio, ha aprobado el expediente solicitando la Medalla del Trabajo para el vecino de Granollers don Luis Vallmitjana Mora, que había instruido la Delegación Comarcal de Sindicatos con los precisos informes de las Autoridades Civil, Eclesiástica y Jefatura Local del I. N. de Previsión.

Esta noticia ha de producir honda satisfacción en todos los granollerenses porque supone el reconocimiento pleno de las virtudes extraordinarias que honran al señor Vallmitjana, quien superando sus defectos físicos ha dado durante veinte años una lección única de fortaleza y trabajo. Desde estas líneas nos complace expresar nuestra satisfacción, ya que la concesión de la Medalla requiere altos méritos y la mayoría de peticiones no se aprueban, y por el extraordinario interés y empeño de la Delegación Comarcal de Sindicatos, que ha encontrado sus principales valedores en el Ayuntamiento de Granollers y en la Delegación Provincial del Trabajo, entre la unánime adhesión de cuantos han colaborado en la concesión.

Reciba, pues, el amigo don Vallmitjana Mora nuestra cordial enhorabuena.

El sordomudo en la interpretación de los Padres y de la misma Liturgia, es el cristiano sanado por Cristo. En el bautismo se pronuncia esta palabra de Cristo dicha al sordomudo: ¡Abríos! y recibimos entonces el don de ver y oír a Cristo como Salvador, como dispensador de la verdadera Vida de Dios.

Esta vida es precisamente aquella que nos hace cristianos, nos une a Cristo, nos hace capaces — unidos a Cristo — de celebrar la liturgia dominical en honor al Padre que está en los cielos.

Futuro edificio

En la que habrá de ser Avenida de San Esteban, donde discurría la antigua vía del ferrocarril, y en los terrenos conocidos de antaño por « Can Piñol », han empezado los trabajos de movimiento de tierras, preparatorios de la futura construcción de un bloque de viviendas que llevará a cabo, D. m., la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros, de nuestra ciudad, y que en gran manera habrán de contribuir a la solución del apremiante problema de la escasez de viviendas.

Climatológica

Durante el transcurso de esta semana hemos soportado un calor muy intenso que ya nos dejaron las semanas anteriores y que ha sido causa de que continuase también el desplazamiento de nuestros conciudadanos a las playas y a la montaña en busca del aire fresco que aquí tanto escasea. Además, hemos sufrido un aparatoso vendaval, que hizo de las suyas con las persianas, los tiestos y demás objetos no suficientemente basificados para resistir su ímpetu. Para que nada faltara, el tiempo nos obsequió con una reconfortante lluvia, que alivió un poco la canícula reinante.

Religiosas textiles

La semana pasada estuvieron en nuestra ciudad, visitando una fábrica de tejidos, un grupo de religiosas Misioneras Cruzadas de la Iglesia, de Málaga, las cuales han fundado en aquella ciudad andaluza un Centro de Formación de niñas, futuras obreras textiles, a las cuales educan y forman intensamente en cultura y aptitud profesional orientada hacia dicha especialidad laboral.

La economía

Han causado cierta impresión en la ciudad las medidas de reajuste en los precios de la gasolina, tabaco, fe-

rocarriles, etc., que a todos nos afectan en mayor o menor grado. Nos sirve de consuelo el pensar que estas medidas forman parte de un plan de estabilización, en el cual están puestas las esperanzas de todos los ciudadanos.

Natalicio

Nuestro buen amigo José Llobet, habitual firmante de esta columna, ha visto su hogar bendecido de nuevo, por Dios, con el nacimiento de una hermosa niña. A él y a su distinguida esposa, militantes y amigos nuestros, nuestra más cordial felicitación. — A.

Día de la H. O. A. C.

La Hermandad Obrera de Acción Católica de nuestra ciudad celebra hoy su Día anual.

Los militantes de la H. O. A. C. asistirán colectivamente a la Misa Parroquial, ofreciendo un día de haber por las necesidades de la Obra. A las puertas de la Iglesia se realizará la tradicional colecta.

S. S. Juan XXIII publica su Segunda Encíclica en el centenario del santo cura de Ars

El Padre Santo Juan XXIII, con motivo del primer centenario del santo cura de Ars, ha dictado, fechada el día primero de agosto, una nueva Carta Encíclica que lleva el título de « Sacerdoti Nostri Primordia ». La encíclica va dirigida principalmente a los patriarcas, primados, arzobispos, obispos y demás ordinarios, a los sacerdotes de todo el mundo y a cuantos trabajan en el ministerio pastoral. El Padre Santo invita a todos a meditar en el admirable ejemplo de este hermano suyo en el sacerdocio, que se ha convertido en su celestial Patrono.

Alude el Pontífice a varios y gratos recuerdos personales y recuerda algunos documentos de la vida sacerdotal. El Padre Santo se muestra complacido al aprovechar la ocasión del primer centenario del fallecimiento del santo cura de Ars, para poner de relieve algunos aspectos de la vida sacerdotal, esenciales en todos los tiempos. La Iglesia ha glorificado a tan ejemplar sacerdote, modelo en la oración y en la constancia, modelo de piedad eucarística y modelo en su celo sacerdotal.

Cita a continuación el Padre Santo en la encíclica la atmósfera del mundo en que, en muchas regiones, los sacerdotes se ven obligados a vivir por razón de su oficio, y vuelve a citar como ejemplo la conducta de este santo cura. Recomienda seguidamente mucho celo en las tareas del confesionario y dice que en esta tarea diaria es preciso una estrecha colaboración entre los compañeros del ministerio,

para hacer que el apostolado sea así más fructífero.

La segunda parte de la Encíclica trata de la oración eucarística y el Padre Santo vuelve a poner en ella como ejemplo al santo cura de Ars, principalmente a los sacerdotes como hombres de oración. A este respecto cita el Santo Sacrificio de la Misa, sacrificio eucarístico base de la santidad apostólica y de la santificación personal de los sacerdotes.

En su tercera parte trata, este cura de Ars como pobre, modelo de celo pastoral, y recuerda que Juan María Vianney pasaba la horas en el confesionario. Este trabajo comenzaba para el santo cura de Ars a la una o a los dos de la mañana para concluir de noche, y cuando cayó agotado, cinco días antes de su muerte, los últimos penitentes se agruparon en torno a la cabecera del moribundo.

Después invita, el Padre Santo, a los sacerdotes a dedicarse con competencia a tan importante ministerio penitencial y concluye la carta exhortando al episcopado, a los sacerdotes y a todos los fieles a orar por el sacerdocio, pidiendo a la juventud que no sea menos generosa que en los tiempos pasados para acudir a este llamamiento a la oración.

CAMISAS A MEDIDA
Cuellos perfectos inarrugables
CAMISERIA - SASTRERIA
RIERA
PLAZA OLLAS, 18

VINOS DE PRESTIGIO
JAIME RIPOLL ROSSELL
Teléfono 763 - GRANOLLERS

Asia y Africa

La elocuencia de las cifras

El amor a la Iglesia de la que somos miembros nos urge continuamente a que procuremos conocer sus problemas y a que prestemos nuestra colaboración al trabajo apostólico. No deben absorbernos, sin embargo, los problemas locales o diocesanos hasta el punto de vivir al margen de los problemas gravísimos de la Iglesia universal. El « sentir con la Iglesia » debe hacernos extremadamente sensibles a las dificultades y a los éxitos del catolicismo en la escala internacional.

Ofrecemos a la reflexión de los lectores de ACCIÓN CATÓLICA las cifras estremecedoras que sintetizan el insuficiente progreso del Evangelio en Asia y Africa.

El continente asiático totaliza un 57 % de la población mundial. Sin embargo, el número de católicos no pasa del 2 %.

Africa está incorporándose rápidamente al concierto de las naciones. En muy poco tiempo han llegado a la independencia un número considerable de países africanos. Está previsto para el próximo año el término de la época colonial en algunos de ellos. La independencia no es solamente un cambio de régimen político. Los nuevos países están configurando sus estructuras sociales, culturales y religiosas. Aquí radica la más grave preocupación de la Iglesia africana, por que el número de católicos 9 % es insuficiente para incluir de una manera eficaz. Se habla de la explosión africana. No es nada difícil darse cuenta que la radical transformación de estas naciones está en manos de los intelectuales indígenas educados en las Universidades europeas. El número de estudiantes afroasiáticos en Europa y Norteamérica era en 1939 de 5.000. Pues bien, actualmente son 51 000.

* * *

Población total de Asia y Africa : 1 807.000 000.

CAFE-RESTAURANTE
SALAMERO
Centro Católico - Teléfono 701

Mertendas	Helados
Refrescos	Batidos
y Desayunos	P. O. E. O. S.

Café de Calidad - Licores de marca
Alquiler de toda clase de servicio para
Banquetes y Fiestas Familiares

Número de católicos : 52 000.000 (2,8 %).

Número de sacerdotes : 34.000.

Lo que representa un sacerdote por cada 1.529 católicos y por cada 53 147 no católicos.

Existen misioneros seculares, además de los religiosos y religiosas, pero su número es muy reducido.

Ante esta situación gravísima hay que recordar que la acción de la Iglesia en estos países no será eficaz si no se ve apoyada por la oración constante e insistente de todos nosotros.

Por otra parte, es lógico pensar que el precario número de misioneros, sacerdotes, religiosos y seculares, no debe atribuirse a la falta de vocaciones, porque Dios es providente, sino a la falta de respuestas a la vocación. Aquí los ojos de todo católico se vuelven instintivamente hacia los países de tradición cristiana. ¿Hemos sido fieles? Ciertamente, no lo bastante. Sin embargo, Dios sigue llamando. Y no con voces milagrosas, porque para saberse llamado basta valer y basta querer.

J. C. A.

Los obreros holandeses fabricaron el año pasado 1.348 seminaristas

Los obreros católicos holandeses están magníficamente organizados. Un dato reciente lo constituye que el Movimiento Católico Obrero, por medio del Fondo Laboral « Canónigo Van Schaik », para ayudar a los seminarios, ha costado íntegramente los estudios de 1.348 seminaristas. La aportación con que han contribuido equivale a 480.000 dólares. Y eso sólo en 1958. Este año ha aumentado en 200 el número de becas costeadas por los obreros católicos.

Visión certera la de estos hermanos nuestros. Esos jóvenes seminaristas serán el día de mañana sacerdotes del Señor que realizarán su labor pastoral con ellos mismos, bautizarán a sus hijos, perdonarán sus pecados y les devolverán a la gracia de Dios.

La Iglesia, ante los accidentes de circulación

En varias ocasiones, tanto el Papa Pío XII como Su Santidad el Papa Juan XXIII han dado sus sabios y prudentes consejos a los usuarios de la carretera.

Pío XII recomendaba que por todos se llegara a crear en las mismas un clima de « prudencia, cortesía y moderación », y Su Santidad Juan XXIII recientemente pedía « el absoluto y sagrado respeto al Código de Circulación para la incolumidad de la vida humana y para la serenidad del vivir cotidiano ».

Por la Santa Sede ha sido aprobada como intención general para el presente mes la siguiente :

« QUE TODOS, POR SENTIMIENTO DE JUSTICIA Y CARIDAD, PROCUREMOS EVITAR LOS ACCIDENTES DE LA CIRCULACION. »

Hagan honor todos los usuarios de la carretera a estas intenciones, y principalmente los automovilistas, meditando todos los días al coger el volante la siguiente

ORACION DEL AUTOMOVILISTA

Dame, Dios, mano firme y mirada vigilante para que a mi paso no cause daño a nadie.

A ti, Señor, que das la vida y la conservas, suplico humildemente guardes hoy la mía en todo instante.

Libra, Señor, a quienes me acompañan de todo mal : choque, enfermedad, incendio o accidente.

Enséñame a hacer uso también de mi coche para remedio de las necesidades ajenas. Haz, en fin, Señor, que no me arrastre el vértigo de la velocidad y que, admirando la hermosura de este mundo, logre seguir y terminar mi camino con toda felicidad.

Te lo pido, Señor, por los méritos e intercesión de San Cristóbal, nuestro Patrón. Amén.

el cine en nuestra ciudad

Esta semana

- Bus stop — 3 R
- Los cobardes — 3
- Duelo en la jungla — 2
- El maestro — 3
- Fortunela — 3
- La Faraona — 3

REGALOS DE DIOS El de la Vocación

Cada hombre lleva consigo un poderoso señor y un enano espiritual; un sabio y un ignorante, un listo y un tonto, un soñador y un realista, un emperador y un súbdito, un luchador y un cobarde... Porque cada hombre es un pobre hombre y un gran hombre a la vez.

Y un hombre acierta en el camino de la autenticidad cuando cumple como gran hombre y vive como pobre hombre. Cuando, sin dejar de tener talento, es tan listo que se da cuenta de que también tienen talento los demás.

Mas hoy nos trae a esta columna el regalo hermoso de la vocación, ese camino lleva al encuentro de todos. Hoy nos ocupa el valor de cada cual. Hoy queremos ahondar un poco en el camino que tal vez no seguimos.

Hay que servir para algo. Y darse cuenta de para lo que se sirve. Y servir en eso sobre todo. Y fastidiarse si «eso» no produce tanto como lo «otro». Que este es el mal que padecen muchos: que se pasan la vida sacando partido a lo «otro», partido económico, se entiende.

Infelices los que sirviendo no saben servir. Tristes y desdichados los que, escondiendo sus talentos, viven o pretenden vivir, a costa de los talentos ajenos. Esos hombres pueden dejar este mundo en cualquier momento, que más da cuál, pues son parásitos que, sin consumirse, nos consumen.

Hay que servir para algo. Y para algo servimos todos. Y cada cual en lo suyo puede ser amo y señor. Mas no podemos vivir en la inconsciencia, dejando que los años se pasen con inutilidad sin haber conseguido dar un poco de lo mucho que llevamos dentro.

Dios no ha creado seres inútiles. Sin embargo, pasando revista a tantas inutilidades, vemos cómo son ejercidas precisamente por hombres.

JUAN ABARCA ESCOBAR

VINOS DE MISA
DE MULLER
TARRAGONA

Distribuidor: J. RIPOLL - Teléfono 768

VIDA parroquial

Colectas y Donativos

Reconstrucción del Templo Parroquial

Colecta del 25 de julio 1 015,05
» del 26 » 1.036,65

CULTOS

Domingos y fiestas de precepto

Misas: mañana desde las 7 hasta la 1, cada hora, con predicación del punto doctrinal. A las 9, Misa Parroquial con instrucción litúrgica. Tarde, a las 8, Misa Vespertina y bendición.

Confesiones: mañana, desde las 7 hasta la 1 30. Tarde de 8 a 9.

Comuniones: En todas las misas. Puede pedirse fuera en casos particulares.

Rosario: a las 7 tarde.

Días laborables

Misas: mañana, 8 y 9. Tarde. 8 30.

Confesiones: mañana desde las 6 45 hasta las 10.

Comuniones: En todas las misas y cada cuarto de hora desde las 6,45 hasta las 10.

Rosario: a las 7 30.

Domingo XI después de Pentecostés

Cultos según el horario anterior.

Capilla de Nuestra Señora de Fátima

Hoy, a las 11, Santa Misa.

Intención para el próximo domingo: familia Lanaspá.

Capilla de los PP. Escolapios

Horario de misas en los días festivos: desde las 6.30 hasta las 11.30, cada hora.

Primer Jueves y Viernes de mes

Se celebrarán los cultos acostumbrados.



LUNES: 8, a la Virgen de los Dolores. Vespertina, Mercedes Serra.

MARTES: 8, Enrique Puchades. Vespertina, Pedro Pineda.

MIERCOLES: 8, Angela Grau; 9, Esteban Roca Umbert.

JUEVES: 8, acción de gracias. Vespertina, María Virolés.

VIERNES: 8, Luis Serra Guardia; 9, Ana M^a Ruiz. Vespertina, Luis Serra.

SABADO: 8, Esteban Roca Umbert.

DOMINGO: 9, «pro populo»; 10, Pedro Pineda; 11, familia Novellas Saló; 12, Sara Bigas de Maspons.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

Proclamas matrimoniales

Miguel López Rozas y Emilia Conchillo Jiménez; José Sánchez Pérez y M^a Encarnación Mateo Cano; Esteban Alegre Canet y Ana Estivill Cardona; Eduardo Tormo Pérez y Adela Sánchez Doña; Jaime Tormo Pérez y Nieves Oliveras Romá; Antonio Membrive Pérez y Celia Martínez Sánchez; Juan Antonio Molina Ferri y Honorina Casas Parrera; Marcelino Ferrer Puigpey y Antonia Pou Pou; Agustín Navarro Cervantes y Carmen Hidalgo Puentes.

Matrimonios

José M^a López Gutiérrez con Mariana Rivas Mendieta; Pascual Otín Atarés con Rosario Villar Pérez; José Castillo Bertruzo con Luisa González Requena.

Bautismos

M^a Angeles Branchat Rovira; José Antonio Rubio Sánchez; Joé Fernando González Ramentol; M^a Dolores Rovira Arqué; Carmen Martínez Rodríguez; Andrés Puyol Pineda.

Defunciones

Juan Arnedo Garrido (todos los Sacramentos); Mariano Martínez Pretel (Absolución y Extremaunción); Guillermo Suriñach Monells.

— Duerma feliz con...
PIJAMA DOR-FEL
CAMISERIA-SASTRERIA
RIERA
PLAZA OLLAS, 18

Gráficas. Garrell - Granollers - Teléfono 631